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二中コミュニティ・スクールだより 
～市川市立第二中学校学校運営協議会～ 

「夢・命・絆」 

令和４年度第１号 

（通算第１１号） 
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「令和４年度第１回学校運営協議会」報告 

 

１. 学校長あいさつ 
協議に先立ち、石田校長から、「本年度は２年目になります。これまでの活動などを推進

していきたい。学校運営について建設的なご意見をお願いします。」とのあいさつがありま

した。 

 

２. 委員の任命ならびに会長・副会長の選出 
市川市教育委員会学校地域連携推進課から

委員の任命があり、右記の１２名が令和４年度

学校運営協議会委員として任命されました。 

各委員から自己紹介の後に、会長と副会長の

選出がありました。会長に小林氏、副会長に黒

木氏が選出されました。 

小林会長より、「引き続き、会長を引き受け

させていただくことになりました。少しでも皆

様の力を借りて、子どもたちが学校生活を有意

義に続けていけるように、いろいろなご意見を

頂戴したいと思います。」とのあいさつがあり

ました。 

 

 

今後の開催予定 

第２回 ９月３０日（金） 

第３回 １１月１２日（土） 

第４回 １２月９日（金） 

第５回 ２月１７日（金） 

 

 

令和４年５月２７日（金）

に、令和４年度第１回学校

運営協議会が、第二中学校

大会議室において委員１０

名の出席のもとで開催され

ました。 
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市川市立第二中学校学校運営協議会委員 

小林 俊之 真間地区自治会連合会会長 

松藤 恒夫 須和田第三自治会会長 

奥村 朋子 主任児童委員 

斎 藤  康 市川市立第二中学校同窓会会長 

浅田 暢江 前二中ＰＴＡ副会長 

恒松 光代 前二中ＰＴＡ副会長 

野手 裕之 地域学校協働活動推進員 

黒木 政継 元市川市立第一中学校校長 

右﨑 英志 千葉県立市川昴高校教頭 

石田 清彦 二中校長 

飯野 智之 二中教頭 

溝口 浩司 二中教務主任 
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３. 協議 
令和４年度の最初の学校運営協議会のため、学校運営方針について石田校長先生から

説明があり、その後、審議をし、全会一致で承認されました。詳しくは３ページ以降。 

 

 学習指導要領の基本理

念である「社会に開かれた

教育課程」の実現のために

は、コミュニティ・スクー

ルと地域学校協働活動の

一体的推進が必要である

といわれています。 

市川市では、「すべては

子どもたちのために」を合

言葉に、すべての公立学

校・幼稚園で、市川版コミ

ュニティ・スクールの導入

（学校単位での学校運営

協議会制度と中学校ブロ

ックでの地域学校協働本

部の設置）がされています。 

二中ブロックでは、そのような活動の一環として（推進

のため）、５月１４日（土）に、菅野小学校大会議室にお

いて、二中ブロックの地域学校協働活動推進員と校長・教

頭による会議を行いました。自己紹介のほかに意見交換

などがありました。参加者は以下のとおりです。 

第二中学校 （学 校）石田校長、飯野教頭 
（推進員）江戸氏、野手氏 

真間小学校 （学 校）福地校長 
（推進員）奥村氏 
（ＰＴＡ）重田会長 

菅野小学校 （学 校）塩谷校長、池田教頭 
（推進員）山口氏、味岡氏、横川氏 
（ＰＴＡ）池田会長 

須和田の丘支援学校 （学 校）椎名校長 
（推進員）望月氏、和田氏 

（市教委）大野先生 
（県教委）吉田先生、篠原先生、松川先生 

推 進 員 が
６ 月 ４ 日
の 体 育 祭
で お 手 伝
い を し ま
した。 

 

市川市ＰＴＡ連絡協議会 

からのご案内 
市川市ＰＴＡ連絡協議会で

は令和４年３月に、ＰＴＡの
活動を分かりやすく紹介する
ための動画「ＰＴＡってなん
だろう？」を作成し、各校ＰＴ
ＡにＤＶＤをお配りしており
ますが、ＹｏｕＴｕｂｅでも
配信していますので、ぜひ、ご
覧ください（下のＱＲコード
からどうぞ）。 

 

https://manabi-mirai.mext.go.jp/torikumi/chiiki-gakko/ 

https://manabi-mirai.mext.go.jp/torikumi/chiiki-gakko/
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令和４年度「学校運営（経営）の基本方針」 

（１）学校教育目標を実現する生徒像・学校像（目指す学校像） 

 
 目指す生徒像 目指す学校像（経営重点） 

夢 夢 に 向 か っ て い く 生 徒 夢の実現への力を育む学校 

命 命 を 大 切 に す る 生 徒 命を大切にする心を育む学校 

絆 絆をお互いに深め合う生徒 
生徒、教職員、保護者地域、住民が 

信頼の絆で結ばれるチーム学校 

 

（２）目指す学校像を実現するための具体的な取り組み 

①令和４年度の目指す方向 

主体的な学びと主体的な活動を推進するための変革と協働 

 

②夢の実現への力を育む学校 

確かな学力→「個別最適な学び」と「協働的な学び」の実現 

・個別最適な学び…指導の個別化（特性や学習進度に応じた指導）と学習の個別化（一

人一人に応じた学習活動の提供） 

・協働的な学び…（孤立した学びに陥らないように）生徒同士や多様な他者との協働と

（集団の中で個が埋没しないように）一人一人の良い点や可能性を生かす取り組み 

これまでの実践とＩＣＴの最適な組み合わせの実現 

③命を大切にする心を育む学校 

豊かな心→自己肯定感・自己有用感の向上→生徒の主体的な活動の推進 

健やかな体→規則正しい生活習慣の確立と体力向上の推進 

 

④生徒、教職員、保護者、地域住民が信頼の絆で結ばれるチーム学校 

情報発信と情報共有の一層の充実 

課題解決に向けて協働的に取り組む組織の確立 
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（３）委員からの意見など 

委員から次のような意見や要望（一部）があり、学校として前向きに検討していくとの

回答がありました。 

〇子どもたちのいじめ防止についての万全を期して欲しい。 

→（学校）心のアンケートの実施をしたり、生徒指導担当教員などの会議を実施したり

して把握に努めています。 

〇新しい制服に替わりましたが、その効果はどうですか？ 

→（学校）それぞれの組み合わせで過ごしています。自分に合った制服を選べているの

でいいのではないかと考えています。 

〇学校支援実践講座について実施してはどうか。 

→（学校）まだ具体的には進めていません。 

→（委員）ぜひ、前向きに検討して欲しい。 

〇物価高に伴う給食費についてはどうなっていますか？ 

→（学校）保護者への負担は当面ないと考えています。 

〇学校教育目標「夢・命・絆」について日々の教育活動に加えて、講演会などに取り組

んで欲しい。 

〇自由進度学習や単元テストといった授業の進め方などについて、いい取り組みだと思

います。 

〇グループ担任制は、複数の教員で生徒をみることができていい取り組みだと思います。 

〇地域学校協働本部（地域学校協働活動推進員）を積極的に活用して欲しい。 

 

４. 報告及び意見交換 
（１）  教育活動及び学校の様子について 
令和４年度の教育活動に関して、溝口教務主

任より以下のとおり説明がありました。 

単元テストの実施に向けて準備を進めていま

す。順次実施していきます。そして、テストの結

果を改善に向けて活用していけるように取り組

むとともに、個別に対応できる総合の学習につ

いて企画しています。 

５月１６日から１８日に、３年生が

京都・奈良に修学旅行に行きました。 

 

出発前の様子 

 

市川第二中ブロック 

コミュニティクラブからのご案内 

二中ブロックコミュニ

ティクラブでは、スタッフ

とともに、二中生のボラン

ティアも募集しています。

ＱＲコードからブログに

アクセスしてください。 


